

Westernreiter im neuen Zentrum

Haag | az | Der Reit- und Fahrverein Oy-Mittelberg stellte das neue Allgäuer Ausbildungszentrum für Pferdesport jetzt den Westernreitern zur Verfügung. Die zehn Teilnehmer aus dem Ost- und Oberallgäu mit ihrem Trainer Jürgen Andrusch aus Hailfingen konnten so bei extrem schlechtem Wetter ihren Westernkurs in der großen Halle abhalten. Die begeisterten Reiter, alle auf eigenen Pferden, wurden dabei auf ein Turnier vorbereitet. Es ging um die Grundgymnastizierung, Ansätze für die Reining, Trail, Ausrüstung und der gewaltfreie Umgang mit dem Pferd.

Der Verein stellt das Ausbildungszentrum für Kurse und solche Zwecke zur Verfügung. Infos gibt es bei Claudia Schall unter Telefon 08366/821.